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SECRETARIA EXECUTIVA 

CIR 

 

Data: 09.07.2012  

Hora do Início: -14h20min 

Abertura: Sr.ª Laene Conceição Gadelha Dias 

Local: Auditório da Secretaria Municipal de Saúde, localizado na Rua Antônio Graciano 

de Farias, nº 100 - Centro, no Município de Itapiranga/AM. 

 

ITEM I –. Apreciação e Aprovação da Ata da 2ª Reunião (2ª Ordinária) 

realizada no dia 07/05/2012- A Ata foi aprovada na forma apresentada, por consenso 

do colegiado. 

ITEM II – Comunicações – a Sra. Marlene informou as pendências existentes 

no Município de Silves quanto ao Plano de Assistência Farmacêutica que ainda não 

deu entrada na CIB e, a Sr.ª Célia disse que o Prefeito Municipal não quer aprovar o 

Plano. Sra. Marlene citou também as pendências da adesão à Rede Cegonha dos 

municípios de Urucurituba e Urucará. O Secretário de Saúde de Urucurituba 

informou que está passando no Conselho para aprovação. O Membro Januário 

Carneiro Neto comunicou a respeito de 03 (três) informes: sobre Laboratório 

Regional de Prótese Dentária - LRPD, disse que o Munícipio de Itapiranga assim 

como Humaitá, Iranduba e Urucurituba possuem proposta desse laboratório 

tramitando no Ministério da Saúde e essas propostas não foram contempladas em 

Portarias que saíram no mês de dezembro de 2011, e em maio de 2012 o Ministério da 

Saúde contemplou mais de 200 (duzentos) municípios com o LRPD. Sobre repasse da 

Assistência Farmacêutica, pela Portaria nº 4217 já deveria ter recebido 02 (duas) 

parcelas de R$2,10 (dois reais e dez centavos) per capita relativo à Assistência 

Farmacêutica e Assistência ao Diabetes sendo que a primeira para o dia 31 de maio e 

a outra em 31 de outubro, e até agora não foram feitos os repasses dos valores. Alguns 

municípios, como Borba, Maués e Autazes já receberam, têm que ver quais os critérios 

dos repasses. Sobre o SAMU (Serviço de Atendimento Móvel de Urgência), Rede 

de Urgência e Emergência, disse que todos assinaram os termos que foram 

mandados ao Estado para ser encaminhado a SEA INTERIOR. O Plano de Trabalho 
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do SAMU (Serviço de Atendimento Móvel de Urgência) é do inicio da Rede Urgência e 

Emergência no Amazonas, porém continua incompleto. O SAMU do Alto Solimões está 

mais na frente que o do Médio Amazonas pelo incremento do QUALISUS, rede que faz 

parte do PRODERAM (Projeto de Desenvolvimento do Estado do Amazonas) que 

oferece toda estrutura e vale ressaltar que esta Regional em questão de logística e 

estrutural é a mais organizada. Chamou a atenção dos colegas secretários para 

assiduidade nas reuniões da CIR. A membro Célia Regina (Secretária de Saúde de 

Silves) informou que acabaram de contratar 01 (um) bioquímico e que estão criando 03 

(três) laboratórios no munícipio, onde o Prefeito quer que os exames de análise clinica 

fiquem fora da Unidade Hospitalar, e que o CTA esta sendo montado, além do  

Laboratório de Vigiagua, o espaço físico esta sendo cedido pelo Município e esta sendo 

trabalhado a parte de estruturação e a compra de equipamentos, além do treinamento 

de profissionais. A Sr.ª Renata Mourão, suplente do(a) secretário(a) de São 

Sebastião do Uatumã informa também que foi comprado um equipamento de 

ultrassom bem potente, evitando muitas remoções, e uma centrifuga, ou seja, estão 

conseguindo investir na saúde. Diz também que a maior dificuldade são os médicos, 

pois, o médico que estava no município (Dr. Ricardo) foi transferido e não foi colocado 

outro medico no lugar. O Secretário de Saúde de Urucurituba, Sr. José Maria 

Fernandes diz que conversou com o Diretor do Hospital (Sr. Zaqueu) sobre a queda 

do repasse de medicamentos da Unidade Mista de Urucurituba, onde se tem 02 

(duas) Unidades, a da Sede a da Vila Itapeaçú. O repasse da Unidade Itapeaçú esta 

sendo maior do que para o Município de Urucurituba.  A Sra. Márcia Alessandra diz 

que não é que o repasse seja maior, os medicamentos da Atenção Básica que não 

estão sendo repassados.  

ITEM III - Processo nº12948/2012 – Alteração do Cadastro do Repasse da 2ª 

Parcela da construção da UBS – SEMSA Itapiranga – A Sra. Laene Conceição 

Gadelha Dias informa que este processo já tem o AD REFERENDUM da aprovação e 

que todos lembram o problema do CEP onde os municípios tem um único. Ficando 

sempre no CEP do Centro da Cidade para repassar os recursos estando tudo constado 
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em ATA. Aprovado por consenso do colegiado. 

ITEM IV - Processo nº 17847/2012 – Proposta apresentada para Construção 

de Unidades Básicas de Saúde – SEMSA Urucurituba - A Sra. Laene Conceição 

Gadelha Dias disse que esse processo também já tem um AD REFERENDUM 

nº117/2012 aguardando homologação pelos membros da CIR (Comissão Intergestores 

Regionais). O Parecer da Área Técnica da Atenção Básica diz que o munícipio atendeu 

todas as exigências da Portaria nº2226 do Ministério da Saúde, e a orientação que  se 

dá e que o município siga rigorosamente o passo a passo do Departamento de Atenção 

Básica para recebimento da parcela equivalente a 65% do valor total aprovado. É 

pedida a homologação e é aprovado por consenso do colegiado.  

ITEM V – Processo nº 18316/2012 – Termo de Compromisso e o Plano 

Municipal da Rede Cegonha da Atenção Básica do Município de Silves. Relator: 

Célia Regina. Considerando a solicitação da SEMSA (Secretaria Municipal de Saúde) 

e após a análise da programação das ações e atividades pactuadas no Plano Municipal 

e Regional para implantação da Rede Cegonha no Município de Silves, a Área Técnica 

da Saúde da Mulher do Estado do Amazonas considera favorável o pleito e sugere que 

o mesmo seja encaminhado para aprovação da CIB (Comissão Intergestora Bipartite) 

do Amazonas. Aprovado por consenso pelos membros. 

ITEM VI - Processos nºs 15453/15454 -2012 - 2ª Parcela da Construção da 

UBS na Comunidade de Iporá e Comunidade de Santa Rosa do Rio Arari – 

SEMSA Itacoatiara. PARECER: Trata-se do encaminhamento do inicio da construção 

de uma UBS (Unidade Básica de Saúde) no Município de Itacoatiara. O Município deve 

seguir rigorosamente passo a passo as ações do departamento de atenção DABE 

(Departamento de Atenção. Básica e Ações Estratégicas) do Ministério da Saúde. 

Aprovado por consenso.  

ITEM VII - Processo nº 15766/2012 – Termo de Compromisso e o Plano 

Municipal da Rede Cegonha da Atenção Básica do Município de Itapiranga-Am. 

Sabemos que adesão está atrelada ao Plano Estadual de Atenção a Média 

Complexidade em Saúde Bucal (PMAC), O membro Januário Carneiro Neto diz que o 
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que estão mandando é o termo de compromisso que é gerado no sistema, quando tem 

Plano Estadual de Atenção a Média Complexidade em Saúde Bucal (PMAC) no 

munícipio tem que ser cadastrado junto, o de vocês terá que ser na Rede Cegonha 

como tem o mesmo parecer dos demais os membros da CIR aprovam por consenso. 

ITEM VIII Processo nº 17483/2012 - Termo de Compromisso e o Plano 

Municipal da Rede Cegonha da Atenção Básica do Município de S. Sebastião do 

Uatumã. A convidada Marlene Correia Monteiro diz que como já tem o AD 

REFERENDUM, é somente para homologação dos membros. Aprovado por consenso 

do colegiado.  

Como esta foi a última pauta, é lembrado a todos os membros a data da próxima 

reunião que será dia 03 de setembro de 2012 no Auditório do Hospital Geral de 

Itacoatiara as 14h00min horas e que quando os titulares não puderem vir para a 

reunião e nem mandar seu suplente que faça uma justificativa para a CIR. O Membro 

Januário Carneiro Neto fala sobre o CGR, pois, segundo ele, foi repassado um valor 

de R$ 180.000,00 (cento e oitenta mil) para o Estado do Amazonas e foi dividido  R$ 

20.000,00 (vinte mil) para cada regional; o mesmo quer saber onde esta sendo 

investido este recurso da Regional do Médio Amazonas, e se não foi investido diz que 

deve ser trazido para CIR para discussão de como deve ser aplicado. É lembrada 

também a necessidade de ter uma Secretaria Executiva para a CIR. A reunião foi 

encerrada às dezesseis horas e trinta minutos. Estiveram presentes a Coordenadora 

Marcia Alessandra Silva do Nascimento e os membros: Celia Regina Queiroz, Nara 

Maria Reis Koide, Januário Carneiro Neto, José Maria Fernandes Mourão, Otávio 

Braga.  O presente Resumo Executivo foi elaborado e digitado pelo Estagiário Marx 

Gomes de Amorim.  

Manaus, 24/08/2012 


